
Herr Pätzold merkte an, dass ihm bei den Ersatzpflanzungen eine sehr starke Tendenz
zu sehr schmalkronigen, säulenförmigen Bäumen aufgefallen sei. Er wolle die
Verwaltung bitten, darauf zu achten, Säulen nur dort einzusetzen, wo es aus
Platzgründen gar nicht anders gehe. Grundsätzlich sollten aufgrund ihrer
Verschattungs-und Verdunstungswirkung großkronige Bäume den Vorzug erhalten.
Weiterhin appellierte Herr Pätzold daran, bei Bauvorhaben Baumschutzmaßnahmen zu
ergreifen und somit Ersatzpflanzungen von bei Bautätigkeiten beschädigten Bäumen zu
vermeiden.

Herr Pätzold fragte, ob die Standortvorbereitung für die Ersatzpflanzungen
beschlussgemäß vorgenommen worden sei und ob es im Rahmen der
Klimawandelvorsorge Pläne für mehr Straßenbäume in Sankt Augustin gebe.

Herr Kasper erklärte, dass im Zuge der Umsetzung des Klimaanpassungskonzeptes die
Erstellung eines Planes zur weiteren Straßenbegrünung in Vorbereitung sei. Er gehe
davon aus, dass der Plan im nächsten Jahr erstellt werde.

Frau Zweiböhmer ergänzte, dass man die Pflanzqualität wie gewünscht ausgeschrieben
und die Baumstandorte entsprechend vorbereitet habe.


